



## El maltrato a unas y el apapacho a Delfina

**HERMANO LOBO****ALBERTO  
GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano

**A** base de esfuerzos personales, contra viento y marea y armadas con talento y preparación, las mujeres han avanzado y, en los últimos años, llegaron a cargos clave en el servicio público, pero no han dejado de ser maltratadas desde el poder; es más, como nunca, las que no pertenecen a la 4T han sido vapuleadas a punta de declaraciones.

Sí, a partir de 2018 que se dio el primer Congreso paritario y actualmente ellas gobiernan de forma simultánea nueve entidades: Claudia Sheinbaum, en la CDMX; Indira Vizcaí-

no, en Colima; Evelyn Salgado, en Guerrero; Layda Sansores, en Campeche; Marina del Pilar, en Baja California; Lorena Cuéllar, en Tlaxcala; Tere Jiménez, en Aguascalientes; Mara Lezama, en Quintana Roo y Maru Campos, en Chihuahua... Y los operadores de Delfina Gómez ya preparan el lanzamiento extraoficial, el 18 de marzo próximo, en el Zócalo, en donde se busca que esté en el templete y que la respalde con algún reconocimiento o ubicación cerca de López Obrador; ponerla como oradora es la finalidad.

No todas son medidas con la misma vara, por ejemplo: a más de cuatro años de Gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador sigue culpando a Felipe Calderón por los niveles de violencia que vive el país, pero cuando la ministra Norma Piña apenas tenía unos días como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación fue responsabilizada por él, por lo mal que, asegura, está el Poder Judicial.

Los ataques no han parado e incluso han sido replicados por otros funcionarios como el director del Sistema Público de Radiodifusión, Jenaro Villamil.

Parafraseando a López Obrador "nunca antes" las presidencias del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información o de la Comisión Federal de Competencia habían sido tan ignoradas por la administración como ahora, mismas que actualmente recaen en Blanca Lilia Ibarra y Brenda Gisela Hernández, respectivamente.

Es más, solo es cuestión de ver la intención que los diputados morenistas, encabezados por Ignacio Mier, se encaminan a desacatar la sentencia del Tribunal Electoral en la que se ordena la designación de una quinteta integrada únicamente por mujeres para seleccionar a quien será la persona que presidirá el Instituto Nacional Electoral cuando Lorenzo Córdova concluya su gestión.

En ese mismo sentido, faltará ver la deter-

minación del TEPJF en el caso de la consejera electoral, Carla Humphrey, quien asegura no tener un impedimento constitucional para participar en el proceso de selección de la presidencia, pero sí se anticipa su rechazo en el proyecto del magistrado Reyes Rodríguez, sobre todo por afinidades políticas.

**#LoboSapiensSapiens****HARFUCH, LO ESTÁ PENSANDO**

Aunque se autodescartó y dijo en la radio que no buscaría la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, hay gente que le insiste todos los días a Omar García Harfuch que él es el indicado, y ya lo está pensando. Al final de cuentas tienen calculado que el mayor riesgo que tenía como aspirante a la candidatura de Morena era que en el juicio de García Luna sucediera lo que le pasó al Presidente: que el abogado sembrara una pregunta que lo involucrara con el secretario de Felipe Calderón.